
 

LGBTや性的マイノリティについて少し 

ずつ理解されている状況です。本校におい 

ても人権教育を進め、「性の多様性」についての理解を深め、誰もが過 

ごしやすい環境を整える必要があると考えているところです。また、 

こうした流れの中で制服を検討する学校が増えてきているようです。 

そこで、制服について検討するため、本年度関中学校教職員による制服検討委員会を設置し、

次のことを決定しましたのでお知らせします。制服改定に向けて、生徒・保護者・地域住民の皆

さんにご意見をいただきながら進めていきますので、ご理解・ご協力をよろしくお願いします。 

各種目の大会が無事行

われました。梅雨明けの非

常に蒸し暑い中、どの競技

も 3 年生の最後の試合に

ふさわしい熱戦が繰り広

げられました。 

【試合結果】8/1～8/４ 

野球：1位（ベスト４） 

サッカー：1回戦敗退 

バスケット：3位 

バレー：予選リーグ敗退 

男子ｿﾌﾄﾃﾆｽ：1回戦敗退 

女子ｿﾌﾄﾃﾆｽ：1回戦敗退 

・制服検討委員会を中心に制服のあり方を含め検討し、令和 4年度より制服を改定する。 

・9月中に在校生とその保護者、本校教職員等にアンケートを実施し、意見集約をする。 

・学校運営協議会や PTA役員会でご意見をいただきながら、本年度中に方向性を決定する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年は、新型コロナウイルス感染症拡大による臨時休業の影響か

ら、3週間と短い夏休みでした。酷暑の中、中体連の交歓記念大会や

部活動等が行われました。また 8月 3日から 6日までの 4日間、各

学年ごとで補充学習に熱心に取り組む姿が見られました。（右の写真） 

1 学期の学習の成果を振り返りながら、自分で決めた課題に取り

組んだり、家族でゆっくり過ごすなど、短い期間ではありましたが、有意義な夏休みを過ごしたこ

とでしょう。 

今日から２学期が始まりました。久しぶりに全校生徒が集まり、元気な姿を見せてくれました。

2学期は、最も長い期間であり、体育祭や文化祭の全校行事もあり、学習にも部活にもじっくりと

と取り組むことで、大きな成果が出る時期です。残暑厳しい日が続きますが、新型コロナウイルス

感染症対策に加えて熱中症対策を十分に行い、充実した日々となるようしっかりと取り組んでいき

ます。今後ともご理解・ご協力をよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

   

 

               

 

 

 

  

 

    

 

 
 
学校教育目標：豊かな心を持ち、進んで行動する生徒の育成  
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制服の改定について 

中体連鈴亀地区交歓記念大会が開催されました！ 

夏休みが終わり～2学期が始まりました！ 

関中学校 現行の制服 


